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１ 移住・定住の促進について 

(1) 県内各市町の移住支援制度を移住希望者にしっかりとＰＲすべ

きと思うがどうか。 

(2) 本県への移住者に対する悩み相談体制やアフターフォローの方

針を聞く。 

(3) 移住就農者に対する自立支援策と、末永く農業人として暮らし

ていける環境づくりに向けた方針を聞く。 

(4) 農業法人が成果を出していくには、新たな若手就農者の呼び込

みが必要であるが、今後の意気込みと方針を聞く。  

(5) 地域おこし協力隊に対するフォロー体制の現状と任期後の定住

促進に向けた見解を聞く。 

 

２ 福祉施策について 

(1) 介護人材の確保に向け、どのように取り組んできたのか。 

(2) ゼロからはじめる介護職入門セミナーを実施する狙いと具体的

内容を聞く。 

(3) 現在働いている介護職員の定着を進めることも大切だが、どの

ように対応しているのか。 

(4) 民生委員の多くがプライバシーへの配慮や信頼関係の構築など

の悩みを抱えているとの調査結果があるが、負担の軽減に向け、

どのように取り組んでいくのか。 

 

３ 北陸新幹線の県内全線開業に向けて 

(1) 加賀橋立、加賀東谷、白山市白峰などの重伝建地区を活用した

観光誘客にどのように取り組むのか。 

(2) 地域ゆかりの人物にまつわる歴史、文化などを観光資源として

発掘し、磨き上げを強化する必要があると考えるが、所見を聞く。 

 

４ 都市計画道路山代粟津線について 

都市計画道路山代粟津線の整備の進捗状況と早期完成に向けた

意気込みを聞く。 
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この質疑要旨は、３月４日午後３時３５分に取りまとめたものです。 
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５ 中国経済の減速について 

(1) 中国経済の減速が、県内の中国進出企業や対中取引の多い企業

に大きな影響を与えているが、どのように対処していくのか。 

(2) 小松空港発着の上海便、香港便の利用促進に向けたインバウン

ド・アウトバウンド双方の取り組みを聞く。 
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